

There are no translations available.

Bundeskanzler a.D Gerhard Schröder in Mönchengladbach



Auf Einladung des Initiativkreises der Stadt Mönchengladbach, nahmen die Medienvertreter des Magazins die Wahrheit am 16.10.2017 an der Veranstaltung „Pioniere der Zeit“ mit einem Vortrag von Bundeskanzler Gerhard Schröder a.D teil. Die aus einem Vorwort des Veranstalters, mit anschließendem Vortrag des Bundeskanzlers a.D und abschließender Gesprächsrunde, unter Mitwirkung der Journalisten (Dunja Hayali) bestehende Veranstaltung, wirkte sehr harmonisch, mitunter sogar sehr lebhaft. In der aus drei Teilen bestehenden Gesprächsrunde mit den Schwerpunkten Europa, SPD und Russland glänzte der Bundeskanzler a.D Gerhard Schröder mit einer entspannten, munteren aber auch informativen Gesprächsführung. Als Resümee seiner Reden bleibt festzuhalten, dass ein vereintes Europa

im Hinblick auf ein wirtschaftlich aber auch militärisch immer stärker werdendes Asien wichtiger ist als jemals zuvor. Die SPD ihre Rolle in der Politik weiterhin nutzen und ausbauen wird und eine

wirtschaftliche Beziehung zu Russland wie zu Zeiten Konrad Adenauers, der Grundstein für einen politischen Wandel darstellt.